

El relevo

Ningún lugar mejor que Villanueva del Duque para entender lo que significa la palabra RELEVO.

Cuando un grupo de mineros terminaba su horario de trabajo, otro grupo de trabajadores le sustituía en la tarea, ocupando sus puestos. También, cuando una persona deja su puesto y este es ocupado por otra, podemos entender que se trata de un RELEVO.

Pues eso es lo que se ha producido en la alcaldía de nuestro pueblo. Nuestro flamante alcalde, don Miguel Granados Hinojosa, ha ocupado el puesto que deja doña María Isabel Medina Murillo. Así lo ha querido la mayoría de nuestros vecinos tras la celebración de unas elecciones municipales. Y aunque parezca que nada tiene que ver, quisiera hacer alusión a la leyenda de nuestro escudo, que traducido dice: "FUERTES COMO LEONES Y HUMILDES COMO PALOMAS".

Dos cualidades que han adornado el largo período de gobernadora municipal de Marisa (si me lo permite). Porque FUERZA ha demostrado, dedicando media vida al progreso de nuestro pueblo. Habrá quien no esté de acuerdo conmigo y respeto cualquier opinión pero los resultados y la voluntad de la mayoría de los villaduqueños han manifestado en las urnas lo que yo afirmo.

Y después de 20 años, esta mujer ha sabido dar un paso al lado y dejar que los nuevos tiempos sean administrados por generaciones más jóvenes con nueva vitalidad y espíritu renovador. Pero creo que esta mujer merece un reconocimiento por parte de quien corresponda, por todo lo que ha aportado a nuestro pueblo. Yo, personalmente, agradezco su dedicación y le deseo lo mejor.

Así que se ha producido el RELEVO. Nuestro nuevo alcalde es un hombre joven con la fuerza de la juventud y con preparación más que suficiente para regir los destinos de nuestro pueblo. Sería muy conveniente la ayuda y el apoyo de todos los villaduqueños para que nuestro alcalde se sienta arropado por todos nosotros.

El bastón de mando que fuera entregado por la alcaldesa saliente al alcalde entrante significa el RELEVO producido desde la HUMILDAD y el ÍMPETU de la juventud.

¡Felices fiestas 2024!

Miguel Barbero

Cronista Oficial de Villanueva del Duque.

